
CONSIGLIO COMUNALE DEL 30.09.2014

DICHIARAZIONE DI VOTO
 GRUPPO PROGETTO SAN MARTINO (Consigliere Pierfrancesco Zen)

Per quanto riguarda la delibera inerente alla convenzione di segreteria tra i comuni di S.Martino di
Lupari, Galliera V. e Tombolo, il gruppo Progetto San Martino si dichiara favorevole. 
Ci  teniamo a sottolineare,  come già espresso in campagna elettorale,  che siamo favorevoli  alla
realizzazione  di  convenzioni  tra  Comuni  per  lo  svolgimento  in  modo  associato  di  determinati
servizi; in particolare, riteniamo che siano da prediligere l’associazione con comuni limitrofi (ad
esempio  Galliera  e  Tombolo  per  l’appunto)  che  hanno  con  noi  vicinanza  geografica  e  socio-
economica.
Ne  approfittiamo  per  suggerire  -  come  già  fatto  in  campagna  elettorale  e  di  recente  anche
verbalmente e direttamente al Sindaco - la realizzazione di una convenzione con i soli comuni di
Tombolo e Galliera Veneta anche per la gestione ed il coordinamento della “Polizia municipale”.
L’attuale convenzione che fa capo a Cittadella, infatti, obbliga i nostri vigili ad essere poco presenti
sul territorio di San Martino ed implica che siano a disposizione per operare anche in paesi non
limitrofi e senza connessioni, anche di natura logistica.


